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一 般 質 問 発 言 通 告 項 目 一 覧 表 

（平成１８年第３回越前市議会定例会） 
順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ 宮 本 義 利  市庁舎移転について 
市 長

総 務 部 長

１ 南中山小学校の改築内容について 

・ 環境に優しい部材等の使用と、地元の越前和紙等

を使用することについて 

・ 地元（期成同盟会など）からの要望は出ているの

か。 

教 育 長

２ 椿 原  惠

２ 伝統産業（越前和紙）のＰＲを 

・ 武生駅に製品を展示して、県内外の人にアピール

することについて 

市 長

産業経済部長

１ 地域ミーティングにおける課題と今後の方向性に

ついて 

(1) 市民の意見要望の具体的計画 

(2) 現地現場主義 

(3) 狭隘道路の融雪マップ 

(4) 市民バスの停留場の拡大 

市 長

企 画 部 長

建 設 部 長
３ 玉 川  喜 一 郎

２ 公共事業の入札について 

南越清掃組合第２清掃センター 

市 長

総 務 部 長

企 画 部 部 長

１ ＪＲ武生駅の名称を変更できないか。 
市 長

企 画 部 長
４ 髙 橋 良 光

２ 味真野小学校中居分校の廃止について 教 育 長

１ 新庁舎について 

・ 副市長の所見について 

・ 考えられる問題点について 

・ 市民の声を十分に反映することについて 

市 長

副 市 長

総 務 部 長

建 設 部 長

２ 格差社会の対応について 

・ 格差の現状についての所見について 

・ 格差の対応策について 

・ 教育現場への影響について 

市 長

教 育 長

企 画 部 長

福祉保健部長

５ 関  正 美

３ 慣例（虚礼）廃止について 

  新任・退任時の慣例廃止について 

市 長

総 務 部 長

１ 地域ミーティングについて 

・ 地域ミーティングで出された「市民の声」にどの

ように応えていくのか。 

市 長

企 画 部 長

総 務 部 長

福祉保健部長

産業経済部長

建 設 部 長

２ 合併後の諸問題について 

・ 合併協定項目と確認内容等の再検討について 

市 長

企 画 部 長

６ 玉 村 正 夫

３ 越前市行財政構造改革プログラムについて 

・ 行政改革に当たっての市長の考えについて 

市 長

企 画 部 長

総 務 部 長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ ひとり暮らしの高齢者の屋根雪下ろし支援について 
市 長

福祉保健部長

２ 次世代育成支援対策推進行動計画について 

(1) 行動計画に基づく措置の実施の状況について 

(2) 一般事業主行動計画の策定に関して、現在までの策定

状況について 

(3) 一般事業主行動計画の策定に関して、母子（父子）家

庭の雇用促進について 

(4) 助産師（院）の育成について 

市 長

福祉保健部長７ 山 崎 隆 敏

３ 旧今立町民の不安にどう応えるか。 

(1) 旧今立町補助制度の継続等のあり方 

(2) 今立総合支所における職員配属のあり方 

(3) 旧市町の職員給与の格差是正について 

市 長

総 務 部 長

８ 福 田 修 治

地域振興事業の今後について 

(1) 交付金について 

(2) 除雪・狭隘道路について 

(3) 人的問題について 

市 長

市民生活部長

１ 自殺者の実態と対策について 

(1) 自殺者予防と対策は 

(2) 今後の越前市の取組状況は 

市 長

福祉保健部長

２ 多重債務者の実態と対策について 

(1) 多重債務者の実態は 

(2) 防止と貸し側への対策は 

(3) 多重債務者への今後の越前市の支援策は 

市 長

市民生活部長
９ 中 西 眞 三

３ 障害者自立支援法施行後の不満と不安について 

(1) 施行後１カ月経過の中で、具体的不安と不満として、

どのような声が多いか。 

(2) 越前市の、不満と不安への具体的対策は 

(3) 障害者とその家族の不安と不満解消への今後の取組。 

市 長

福祉保健部長

１ 継体天皇即位１５００周年について 

記念事業を官民一体となって遂行し、将来のまちづく

り、交流都市づくりを目指して 

市 長

企 画 部 長

１０ 福 田 往 世
２ 最近の市情勢と新庁舎建設について 

旧両市町との合併協議の経過を踏まえた三点セットの

推進と、財政の厳しい折、両地域の融和と将来の発展を見

据えて 

市 長

副 市 長

１ 子供たちの安全の確保について 

(1) スクールバスの導入を 

(2) 子供待機スペース活動について 

(3) 子供の居場所づくりについて 

市 長

教 育 長

福祉保健部長

１１ 関  利 英 子

２ 市民サービスの向上について 

(1) 時差出勤制度について 

(2) 市民バスについて 

(3) 旧今立町と旧武生市の融合について 

市 長

企 画 部 長

総 務 部 長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ 市民の暮らし・福祉に目を向けた施策を 

市長の政治姿勢について 

(1) 国民健康保険、介護保険について 

(2) 水道料金の改定について 

(3) 乳幼児医療費の窓口無料化と今後の拡充について 

(4) 市長退職金制度の見直しについて 

市 長

総 務 部 長

市民生活部長

福祉保健部長

公営企業局長１２ 前 田 修 治

２ 安全、安心な環境づくりについて 

(1) 子供の安全対策について 

(2) 道路の車道と歩道の段差解消について 

市 長

教 育 長

建 設 部 長

１ 安定ヨウ素剤の再配備について 
市 長

市民生活部長

１３ 川 崎 悟 司
２ 入札における請負率（設計額に対する落札額の割合）を

下げる方策について 

市 長

総 務 部 長

１ 旧今立町職員の諸給与の不適切な支払いについて 
市 長

総 務 部 長

２ 情報公開条例の運用について 
市 長

企 画 部 長

３ 障害者自立支援法について 
市 長

福祉保健部長

１４ 安 立 里 美

４ 職員の人事異動の基準に関して 
市 長

総 務 部 長

１ 中学校クラブ活動について 

クラブ活動規則について 

市 長

教 育 長

２ 除雪対策について 

農業用水の活用について 

市 長

産業経済部長

１５ 題 佛 臣 一

３ 地域環境整備について 

治左川の整備について 

市 長

企 画 部 長

市民生活部長

産業経済部長

建 設 部 長

１ 情報の管理体制について 

・ 図書館での誤発信について 

・ ウィニー対策等について 

市 長

教 育 長

企 画 部 長

２ 幼児・学童への安全対策について 

・ 安全マップについて 

・ 子供１１０番の家について 

・ 見回り隊の効果と今後の対応について（土・日祭） 

・ 幼稚園・小学校の防犯対策について（ソフト事業・ハ

ード事業） 

教 育 長１６ 小 形 善 信

３ 地域の安全対策について 

・ 空き家等の管理体制について（防犯、環境） 

・ 防災無線の充実について 

・ 自主防災組織の育成について 

市 長

市民生活部長

 


